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(ツイックーは@blueyamarichでつぶやいています)
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市
議
会
議
輿
　
青
　
山
　
ゆ
た
か

猛
暑
に
悩
ま
さ
れ
た
日
々
か
ら
よ
う
や
く
開
放

さ
れ
'
実
り
の
季
節
が
や
っ
て
き
ま
し
た
｡
お
か

げ
さ
ま
で
'
皆
様
の
励
ま
し
を
頂
戴
し
な
が
ら
'
任

期
の
折
り
返
し
を
迎
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
｡

こ
の
2
年
間
､
産
業
経
済
常
任
委
員
と
し
て
'
雇

用
'
商
業
､
観
光
を
中
心
に
地
域
経
済
の
活
性
化
に
向
け
て
積
極
的
に
発
言
さ
せ

て
頂
き
ま
し
た
o
議
会
広
報
委
員
会
で
は
'
副
委
員
長
の
役
割
を
頂
き
'
｢
読
ん

で
頂
け
る
議
会
だ
よ
り
｣
を
目
指
し
て
紙
面
構
成
の
刷
新
に
取
り
組
み
ま
し
た
｡

そ
し
て
'
議
員
の
賛
否
公
開
を
掲
載
L
t
議
会
改
革
の
一
翼
を
担
う
役
割
を
果
た

す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
｡

4
回
の
一
般
質
問
で
は
市
長
を
は
じ
め
と
し
た
当
局
と
前
向
き
に
意
見
を
戦
わ

せ
'
中
に
は
実
現
に
至
っ
た
施
策
も
あ
り
ま
し
た
｡
議
員
と
し
て
の
"
や
り
が

い
"
を
感
じ
る
瞬
間
で
も
あ
り
ま
し
た
｡

し
か
し
な
が
ら
'
横
手
市
に
は
ま
だ
ま
だ
課
題
が
山
積
し
て
お
り
ま
す
｡
そ
の

解
決
の
前
提
条
件
は
財
政
が
安
定
し
て
い
る
こ
と
だ
と
私
は
思
い
ま
す
｡
9
月
議

会
の
決
算
特
別
委
員
会
で
は
　
｢
自
主
財
源
を
増
や
す
'
減
少
に
歯
止
め
を
か
け

る
｣
と
い
う
視
点
か
ら
総
括
質
疑
を
さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
｡
あ
ら
ゆ
る
知
恵
と
工

夫
を
重
ね
て
'
財
政
を
強
く
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
｡

任
期
の
後
半
も
精
一
杯
へ
働
き
ま
す
｡
変
わ
ら
ぬ
ご
指
導
を
心
か
ら
お
願
い
申

し
上
げ
ま
す
｡


